
La liberté

C'est aimer, être aimé

S'exprimer sans être jugé

Pas toujours évident avec les gens

Ne pas ressasser le passé

Profiter de chaque instant de la vie

Faire ce qu'on a envie

Manger,  bouger,  rigoler,  s'amuser,  pédaler,  rêver,  parler,  marcher,  regarder,

téléphoner,  se  laver,  s'habiller,  voir mes enfants et  petits-enfants grandir.  Ma

plus grande joie serait de récupérer mes filles qui sont placées, avant de vieillir

et de mourir.

Si la magie existait, j'enlèverais toute la souffrance qu'il y a en France. Je sais

que c'est impossible. Alors profitons de chaque instant, sans se trahir, se haïr.

Faire plaisir, se faire plaisir, lire...

La liberté, c'est aussi respecter les religions, les coutumes, la couleur de peau,

c'est goûter les spécialités culinaires... Soyons des gens civilisés !

Pourquoi y a-t-il la guerre ? Quelle misère. Quand on a des soucis d'argent, c'est

pas cela le plus important, car il y a toujours des solutions pour s'en sortir pour

de bon. 

Ce qui me fait le plus peur, c'est la douleur, la maladie, vieillir, ne pas réussir à

guérir. Je préfère mourir que de souffrir ; la pitié, ce n'est pas ma tasse de thé.

L'amitié, pour moi, c'est sacré.

Si je pouvais effacer mes erreurs du passé, je le ferais,  mais en attendant, je

profite du présent, de mes enfants, mes petits-enfants que j'aime tant. Je ne leur

dis pas souvent ; c'est pas toujours évident d'avouer ses sentiments. 

Ma liberté, longtemps je t'ai gardée et je te garderai tout le temps que je vivrai. 


